



## MEINUNG

Stephan Zangerle

imst.red@bezirksblaetter.com

### Chancen kaum wahrgenommen

Die Diskussionsreihe „Dorf ohne Leben“ versucht, anstehenden oder bereits existierenden Problemen der ländlichen Regionen so gut wie möglich entgegenzuwirken. Niemand kennt die eigene Region besser als jene, die dort ansässig sind. Dass die Diskussionsrunde in Mieming nicht wirklich großen Anklang gefunden hat, kann nur als „nicht genützte Chance“ gewertet werden. Oftmals wird beklagt, kein Gehör für wichtige Anliegen zu finden, auch Aussagen wie „es ändert ja eh nichts“ können vernommen werden. Zudem zielen Entscheidungen „von oben“ weit an der Realität vorbei. Die Möglichkeit, einen gemeinsamen Weg einzuschlagen und über Probleme und Chancen zu diskutieren, war beispielsweise vergangene Woche vorhanden, genutzt wurde sie aber nur von wenigen. Das Interesse ist scheinbar gering und die Politikverdrossenheit zu groß.